

MANIFIESTO ESPIRITUAL – VERSIÓN AMPLIADA

Semana Santa de la Reconciliación Global

Universitaria Virtual Internacional – Uvirtual
"Por la libertad, la memoria y el amor por la vida"

Nosotros, los seres conscientes del siglo XXI, reunidos bajo el llamado del amor, la sabiduría y la justicia espiritual, declaramos que ha llegado el tiempo de sanar las heridas del pasado, no negando su existencia, sino abrazando su dolor con el propósito de evolucionar.

Durante siglos, millones de personas fueron perseguidas, juzgadas y sacrificadas en nombre de la fe, el dogma o la verdad única impuesta. Mujeres sabias, hombres libres, niños inocentes, comunidades enteras... sus voces fueron silenciadas por el miedo, el castigo y el control. Entre los periodos más oscuros de la humanidad se encuentra la Inquisición, una estructura institucionalizada que convirtió la espiritualidad en una herramienta de dominación, dolor y muerte.

La Semana Santa, concebida originalmente como conmemoración del sacrificio de Jesucristo, ha sido celebrada con devoción en diversas formas alrededor del mundo. Sin embargo, hoy hacemos un llamado a su resignificación consciente. Proponemos que esta semana también sirva para recordar a todas las víctimas de la intolerancia, para sanar las heridas de la historia y sembrar nuevas semillas de luz en la conciencia colectiva.

Declaramos que:

1. Toda vida es sagrada, sin importar su creencia, pensamiento, cultura o forma de amar.
2. El verdadero mensaje de Jesús y de todos los grandes maestros espirituales es el amor incondicional, la libertad del alma y la comunión con la vida.
3. El dolor causado por la Inquisición y otras formas de persecución religiosa debe ser reconocido, perdonado y transformado como un acto de justicia espiritual.
4. La espiritualidad no pertenece a ninguna institución, sino al corazón libre y consciente de cada ser humano.
5. La nueva Semana Santa debe ser un llamado a la sanación planetaria, al perdón entre pueblos, a la memoria de los olvidados y a la libertad de conciencia.

¡Contigo,
donde quiera
que estés!

6. 6. Las instituciones religiosas y educativas deben abrir espacios de diálogo, reparación simbólica y reconstrucción de la verdad histórica.
7. 7. Cada persona tiene el derecho sagrado a expresar su fe, su espiritualidad o su búsqueda interior sin miedo a ser juzgada, condenada o silenciada.
8. 8. El perdón no implica olvido: implica reconocer el dolor, pedir perdón a las víctimas de todos los tiempos, y comprometerse con un nuevo pacto ético de no repetición.
9. 9. La memoria de quienes fueron asesinados, quemados, torturados o condenados debe ser honrada con dignidad, verdad y actos simbólicos de reconciliación.
10. 10. La humanidad está llamada hoy a iniciar una nueva era espiritual, libre de dogmas, basada en la conexión con la vida, la naturaleza y el amor por el bien común.

Encendemos una llama por cada alma sacrificada.
Elevamos una oración por cada corazón roto.
Invocamos una memoria viva, que no juzga, pero sí despierta.
Y tejemos, desde hoy, un nuevo tiempo de unidad, luz y justicia para todos.
Que esta Semana Santa sea una santa memoria,
y no solo del mártir de una cruz,
sino de cada inocente que murió en nombre de una cruz,
una espada, un dogma o un silencio forzado.

Que se convierta en un canto universal por la reconciliación,
un acto de amor consciente que sane generaciones enteras,
una oración luminosa que recuerde que el amor no condena, transforma.

Así lo declaramos con el alma abierta al amor por la vida.

*Universitaria Virtual Internacional – Uvirtual
Directivos, profesores, estudiantes y pueblos del mundo.
Abril de 2025*

¡Contigo,
donde quiera
que estés!